

anglaise, — excepté la *Gazette* de Montréal, trop silencieuse après avoir été trop loquace, — et française d'avoir publié avec bonne grâce et empressement la lettre de notre président au sujet du « parti catholique ». (1)

LE PARTI CATHOLIQUE

Voici la lettre du Président de l'A. C. J. C. à la *Gazette* de Montréal sur le « parti catholique », auquel l'article du *Semour* fait allusion.

Montréal, 3 juillet 1913.

M. le Directeur de la *Gazette*,
Montréal.

Monsieur le Directeur,

Le Comité central de l'Association Catholique de la Jeunesse Canadienne-française m'a prié de vous remercier d'avoir accepté son invitation et d'avoir délégué un représentant de votre journal à notre Congrès des Trois-Rivières. Nous avons beaucoup apprécié cette attention de votre part ; nous avons même remarqué que votre journal était le seul journal anglais représenté, sans doute parce que, plus que les autres, il a saisi l'importance de nos délibérations et l'intérêt de la question étudiée : « l'enseignement primaire dans notre province ».

Me permettez-vous cependant, Monsieur le Directeur, de vous exprimer notre étonnement du fait que votre journal, quoiqu'ayant envoyé un représentant à notre congrès, ait publié de nos séances un compte rendu contenant une erreur très impor-

1. On nous permettra cependant de signaler les articles de M. Arthur Saint-Pierre dans le *Messageur Canadien* de septembre, de M. l'abbé Emile Chartier, dans la *Revue Canadienne* d'octobre, de M. L. Léau, dans la *Canadienne*, de Paris, d'octobre, et de M. Jean Canadien, dans la livraison de novembre du *Messageur du Cœur de Jésus*, de Tournai.